

Statistik der Saison 2012/2012

Ich habe mir auch dieses Jahr die Mühe gemacht, die vergangene Saison statistisch zu betrachten. Hier einige Zahlen zur abgelaufenen Saison:

Unsere 9 gemeldeten Mannschaften hatten zu Beginn der vergangenen Saison einen Altersdurchschnitt von 31, Jahre (1. Mannschaft 31,0 Jahre, 2. M. 33,8, 3. M. 47,2, 4. M. 38,8, 5. M. 40,6, Damen 32,5, Jugend I 15,5, Jugend II 14,8, Jugend III 12,4 Jahre)

Insgesamt haben unsere 8 Mannschaften in der vergangenen Saison 153 (124) Spiele ausgetragen, von denen 87 (58) gewonnen wurden (56,9 %), 10 (14) (6,5 %) endeten unentschieden und 56 (52) wurden verloren (36,6 %).

Wie in den vergangenen Jahren auch war die Vorrunde bezogen auf die Punkteausbeute minimal erfolgreicher wie die Rückrunde, wobei in der Vorrunde 95:59 (67:57) Punkte und in der Rückrunde 89:63 (63:61) Punkte erreicht wurden.

Die 1. Mannschaft benötigte 11 Einzelspieler und 16 versch. Doppelp., um
11 Siege, 0 Unentsch. 7 Niederl. zu erringen.

2. M.	15 Einzel, 25 Doppel,	10 Siege,	1 Unentsch.,	9 Niederlagen
3. M.	9 Einzel, 7 Doppel,	14	0	2
4. M.	12 Einzel, 11 Doppel	3	2	11
5. M.	9 Einzel, 12 Doppel	12	1	4
Damen	6 Einzel, 6 Doppel	12	3	1
Jugend I	7 Einzel, 9 Doppel	7	3	8
Jugend II	8 Einzel, 9 Doppel	12	1	3
Jugend III	7 Einzel, 8 Doppel	5	1	10

In den 153 (124) Mannschaftsspielen, die unsere 9 Mannschaften ausgetragen haben, wurden insgesamt 1.672 (1.377) Spiele ausgetragen, davon 1287 (1046) Einzel und 385 (331) Doppel. Von den 1287 Einzeln konnten 719 (533) gewonnen werden, 568 (513) gingen verloren. Dies entspricht einer Siegquote von 55,9 % (51,0 %). Sehr gut auch die Doppelbilanz: von den 385 Doppeln wurden 227 (169) Doppel gewonnen, 158 (162) gingen verloren, Quote somit 59,0 % (51,1%).

Auffallend die bessere Einzelbilanz in der Vorrunde (372:282 = 56,9 %), Rückrunde (347:286 = 54,8 %). In den Doppeln war es gerade umgekehrt, in der Vorrunde (110:84 = 56,8 %), Rückrunde (117:74 = 61,3 %)

Erstaunlich, dass sich dieser Trend aus den vergangenen Jahren auch dieses Jahr fortgesetzt hat, sowohl im Einzel, als auch im Doppel.

Insgesamt wurden somit 946 (**702**) Spiele gewonnen und 726 (**675**) Spiele verloren. Eine Gewinnquote von 56,6 (51,0) %, im Vorjahr lag diese Quote mit **51,0** % um 5,6 % schlechter. Die beste Quote bei den Aktiven hatten die Damen mit 70,5, dahinter folgt die 5. Mannschaft mit 68,2 %. Die schlechteste hatte die 4. Mannschaft mit 43,2 %. Bei den Jugendmannschaften hatte die 2. Mannschaft mit 72 ,0 % die beste Quote, sensationell war bei dieser Mannschaft die Doppelquote mit 87,5 %, von 32 Doppeln haben sie nur 4 verloren.

Zu Hause ist der TSV Laubach stärker wie auswärts. Die Heimspielbilanz in der vergangenen Saison lautet 51 – 5 – 21, die Auswärtsbilanz 36 – 7 – 32.

Die meisten Spiele in der vergangenen Saison hat der Marco Matzkat mit insgesamt 24 bestritten, neben 16 Spielen in der Jugendmannschaft hat er noch 8 mal in der 2. Mannschaft ausgeholfen. Der Frank Meisterhans war insgesamt 23 mal im Einsatz (17 mal 2. Mannschaft, 6 mal 1. Mannschaft.).

Insgesamt haben 16 (19) Spieler alle Spiele in ihrer Mannschaft bestritten, haben somit nie gefehlt. Es sind dies **Daniel Egle**, Jürgen Matzkat, **Michel Wetta**, **Dieter Keller**, **Robert Wiest**, Erwin Leichtle, Tobias Mayer, Manfred Jäger, **Friedrich Saalmüller**, Marco Matzkat, Martin Meisterhans, **Adrian Hedtke**, **Bianca Matzkat**, Michael Zweifel, **Anja Kohler**, **Monika Göppel**.

Die Weichen für die neue Saison haben wir bei der vor 2 Wochen stattgefundenen Spielerversammlung bereits gestellt. Die 1. Mannschaft startet mit einem neuen Spieler (Michael Lamp) in der Bezirksliga und erhofft sich wiederum eine Platzierung in der vorderen Tabellenhälfte. Die 2. Mannschaft wird wieder in der Kreisliga antreten. Die 3. Mannschaft bleibt als Vizemeister in der KKA, die 4. Mannschaft startet in der KKB. Die restlichen Mannschaften starten in der gleichen Klasse wie in der abgelaufenen Saison.

Zur Spielersituation:

Wie erwähnt stößt mit Michael Lamp ein spielstarker Spieler zur 1. Mannschaft hinzu. Der Alex Härle, Christian Denzel, Bernd Gerner und der Manfred Jäger möchten in der kommenden Saison kürzer treten und würden nur in absoluten Notfällen aushelfen. Da zur Rückrunde auch Kai Poguntke den TSV in Richtung Ulm verlassen hat, kann leider voraussichtlich keine 5. Mannschaft zum Spielbetrieb gemeldet werden, was für die verbleibenden Spieler, die dadurch zum Zuschauen verdammt sind, keineswegs zufrieden stellend ist.

Anstehende Termine:

18.+19. Mai 2012

Alteisensammlung

06.07.- 08.07. Jahresausflug

Langenarger Hütte